

湯沢町環境基本計画（案）パブリックコメントにおける
ご意見について

『湯沢町環境基本計画』は将来の湯沢町の環境を守っていくための大切な計画です。
今回、この基本計画について1ヶ月間にわたり町民の皆様からご意見を募集しました。
提出されたご意見を参考に役立ててまいります。

1. パブリックコメントの実施状況について

- (1) 募集期間 平成24年1月30日（月）～2月28日（火） 30日間
- (2) 意見の応募者数 1名
- (3) 意見の件数 1件
- (4) 提出方法 FAX

2. ご意見の内容

ご意見
<p>戦後から高度成長の頃の川は、今思えば青みどろがかり下水路に近い様な状態であった様な気がします。それが徐々に整備改善され、行政と人々の意識が変わり今はすっかり変貌して川はきれいになり有難くうれしく感じます。生活する家庭からのごみ等はちゃんと仕分けすればすべて処理をして貰えて、ごみを仕分けして出すたびに有難く思っています。よそから来たお客さん等、川がきれいだねとほめてくれます。</p> <p>でも、まだまだ川の中に缶、ペットボトル又は発砲スチロールの箱が投げ込まれ流れてきます。日本は資源の少ない国、誰も知っているはずが未来を受け継ぐ子供たちに私たち大人が平気でする行為は認められません。今自分さえよければと考えるのでしょうか。</p> <p>そして、人が見ていないところでごみを川へ投げ込み、農作物の不要となった殻や刈り草まで知らぬ顔でいる人を見かけることがあります。何と悲しいことです。</p> <p>下流に流れて行ったごみ等は、豪雨の際堤防決壊の元にもなりかねません。上流に住む私たちは、キレイな水の流れに恵まれ、よい環境に生活できることに感謝し、下流に暮す人々を思いやる気持ちが必要かと思えます。</p> <p>これからも近所、町内協力し合って、湯沢ってキレイで気持ちのよい町だねと、多くの人々から愛されていきたいと思っています。</p>